



MONITOREO ESPECIAL

Llamada de Arnoldo Alemán al Programa El Sorpresivo de las Nueve, Radio La Poderosa.

+ Ante preguntas sobre las famosas cuentas de Panamá, reiteró su autorización para la repatriación de los supuestos bienes que él posee. Que él no conoce de siete millones de dólares en cuentas. La de la FDN sólo tuvo 700 mil dólares. No obstante, aclaró que un resto de la cuenta FDN, luego de los gastos electorales, fueron invertidos en bienes y raíces en Panamá.

+ Cada vez que alguien del partido necesitaba realizar un gasto electoral, se giraba dinero de esta fundación que era alimentada por amigos empresarios, tanto nacionales como extranjeros. Todos los tesoreros del Partido, incluyendo a Nayo Somarriba recurrieron a financiar asuntos electorales con esa cuenta. Dijo que no se ocultaba eso y que le extraña que José Rizo ahora diga que no sabía nada.

+ Señaló que él nunca nombró a un sandinista en su gabinete en contraste con el rumorado nombramiento de Alejandro Martínez Cuenca como Presidente del Banco Central, aunque expreso que hasta que no vea el nombramiento no lo va a creer. Si hasta ahí ha llegado el cogobierno con los sandinistas, es una barbaridad.

+ Espera que Lino Hernández, que es un demócrata, controle a Nicho Marengo en el CSE.

+ Aquí todo son especulaciones, dijo refiriéndose a la reunión con Ortega. Recordó que un diario dijo hoy que se está negociando su salida del país, pero reiteró que él nunca se va a ir al exilio.

+ Al referirse a la cena de los diputados en casa de Don Enrique, afirmó haber estado enterado con anterioridad de la invitación, pero agregó que lo que no se imaginaron era que iba a ser un "arroz con mango", que iba a estar metida gente que verdaderamente "ni el dolor de su madre al parirlos, porque los parieron con anestesia", les duele el liberalismo.

+Exhortó a la audiencia que lo acompañe el 20 de Octubre.

Llamada de Arnoldo Alemán al programa de Nubia Duarte, Revista 560, Radio La Poderosa, 11AM.

+Dijo que mañana iniciará un recorrido por Camoapa y ciertos sectores rurales para promover la actividad del 20 de Octubre.